

Reagan presiona a ONU en acción contra terror

Naciones Unidas, 31 mayo (AP). (Por D. C. Doelling). Las Naciones Unidas son presionadas por el gobierno del presidente norteamericano Ronald Reagan para que adopten una posición más enérgica en contra del terrorismo, pero en su tratamiento del problema en general durante casi una década, el organismo mundial no ha logrado acuerdo ni siquiera en definir con exactitud qué constituye un acto de terrorismo.

El terrorismo ha vuelto a conmover a la opinión mundial tras el atentado contra el Papa Juan Pablo II el 13 de mayo, el recrudecimiento de la ola de violencia en España e Irlanda del Norte, la colocación de bombas en la zona de Nueva York y el secuestro de aviones de pasajeros de Pakistán y Turquía.

El vicepresidente norteamericano George Bush dijo esta semana en la Asociación de los Estados Unidos para las Naciones Unidas que "si esta institución no puede hacer frente a las matanzas y secuestros desenfrenados y a la destrucción de bienes, seguramente ha perdido el rumbo trazado principalmente como promotor colectivo del derecho de hombres y mujeres de vivir en paz y libertad".

El vicepresidente era el jefe de la delegación norteamericana ante las Naciones Unidas en 1972, cuando el gobierno del presidente Richard Nixon inició una campaña en pro de la aprobación de un Tratado Internacional contra la Propagación del Terrorismo fuera de las zonas de conflicto. Esa iniciativa fue presentada

Pasa a la página 52

Desconocidos asesinan a Pdte. de Bangladesh

Nueva Delhi, 31 mayo (AP). El presidente de Bangladesh, Zia Ur Rahman, fue asesinado ayer en un golpe militar y los rebeldes afirmaron que controlaban el importante puerto marítimo de Chittagong y que el Tratado de Amistad con la India de 1972 fue "abrogado".

Pero la radio estatal de Bangladesh dijo que los acuerdos internacionales continuaban en vigencia,

que el vicepresidente Ardu Sattar se hizo cargo en seguida del gobierno de Dacca, la capital, y declaró un estado de "emergencia interna". La emisora dijo también que Sattar impuso el toque de queda y otras restricciones en la empobrecida nación asiática de 90 millones de habitantes.

El jefe de Estado Mayor del ejército, teniente general

Pasa a la página 24



AP Radiofoto para LA PRENSA GRÁFICA

ASESINADO. Bangladesh, mayo 31 (AP). Foto de archivo de Ziaur Rahman, presidente de Bangladesh, que fue asesinado ayer en el puerto de Chittatong, de acuerdo a informes de Radio Bangladesh.

Canciller de Colombia critica a Nicaragua

Bogotá, mayo 31 (UPI). El canciller, Carlos Lemos Simonds, afirmó que la actitud de Nicaragua de enviar una nota al presi-

Pasa a la página 52

Aviones cubanos violan espacio de Venezuela

Caracas, 31 mayo (AP). Aviones cubanos tipo Mig-23 violaron territorio venezolano, según informa hoy el "Diario de Caracas".

El periódico dice que pi-

Pasa a la página 24



AP Radiofoto para LA PRENSA GRÁFICA

ARRESTADO. Wichita, Kansas, mayo 31 (AP). El subteniente Christopher M. Cooke, de la Fuerza Aérea norteamericana, está bajo arresto "preventivo", acusado de visitar la embajada soviética en Washington sin conocimiento de sus superiores.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRÁFICA

MARCHA DE PROTESTA. Londres, mayo 31 (AP). De treinteados que iniciaron una marcha de protesta hace treinta días en Liverpool, cruzan hoy el puente de Westminster a su llegada a Londres. Al fondo el reloj de la Torre de Londres y el edificio del Parlamento. Posteriormente se originaron disturbios de los manifestantes y tuvo que intervenir la policía.

Papa graba mensaje al finado Stefan Wyszyński

Ciudad del Vaticano, mayo 31 (AP). El Papa Juan Pablo II calificó hoy a su mentor, el finado cardenal Stefan Wyszyński, de "piedra fundamental de la unidad de la iglesia en Polonia", en un mensaje grabado en su cuarto del hospital.

Wyszynski murió de cáncer el jueves en Varsovia a los 79 años. El Papa lo exalta también como "un buen y fervoroso pastor" y "el protagonista de tantas páginas de la historia de su país y el mío".

El Pontífice grabó un mensaje de 10 minutos en el hospital Policlinico Gemelli, donde se recupera de las graves heridas en el abdomen que sufrió en un reciente atentado. A mediodía, sus palabras fueron transmitidas a las

10.000 personas reunidas en la Plaza de San Pedro —donde normalmente el Papa da su bendición dominical—, y a todo el mundo por la radio vaticana.

"Les pido de manera especial que se unan en espíritu al conmovedor homenaje de oraciones por el muerto, que Polonia brinda a su lamentablemente finado primado, el cardenal Stefan Wyszyński, amado y estimado por tantos", dijo Juan Pablo.

Los médicos instaron al Papa a efectuar la grabación a intervalos para que pudiera descansar pero el Pontífice insistió en hacerla de una vez, dijeron fuentes vaticanas. Su voz evidenciaba debilidad.

Pasa a la página 52

Sálvese de morir el canciller de Argelia

Bamako, Mali, mayo 31. (Latin-Reuter). El ministro de Relaciones Exteriores argelino Mohamed Bayahia sufrió fracturas múltiples cuando se estrelló el avión en que viajaba cerca de Bamako, dijeron funcionarios de Mali.

La aeronave, un Mystere-20 de fabricación francesa, se precipitó a tierra esta mañana, en medio de una tormenta.

Funcionarios dijeron que tres tripulantes murieron.

Los tres sobrevivientes fueron el ministro Benyahia, un funcionario de la cancillería argelina y el piloto.

La máquina se estrelló siete kilómetros al sur del aeropuerto de Bamako. Funcionarios de Mali dijeron que no estaba claro el motivo del accidente, pero que estimaban que el mal

Pasa a la página 13



AP Radiofoto para LA PRENSA GRÁFICA

SALUDA A CADETES. Barcelona, España, mayo 31 (AP). El Rey Juan Carlos saluda a los cadetes militares hoy, durante el desfile del "Día de las Fuerzas Armadas". Más de 13 mil efectivos marcharon hoy frente a Rey de España, al

grito de "Viva el Rey" en el primer desfile militar que se realiza desde el fallido intento de Golpe de Estado del 23 de febrero. Se impusieron fuertes medidas de seguridad en torno al palco oficial.

Estoy contra el régimen de Cuba: Juanita Castro

Miami, 31 mayo (AP). Juanita Castro sonríe pocas veces, y lo primero que se nota al verla es la tristeza que reflejan sus ojos.

La hermana del presidente cubano Fidel Castro, que escapó de su país en junio de 1964, vive sola entre millones de refugiados que odian apasionadamente a su hermano.

En su primera entrevista a fondo concedida en muchos años, la Srta. Castro admitió que su semblante refleja la amargura que le han causado veinte años de dificultades.

"Me hace sentir enferma", dijo acerca de su hermano, el presidente comunista de Cuba, que go-

bierna a diez millones de sus compatriotas.

La Srta. Castro ayudó a sus hermanos Fidel y Raúl en la rebelión que derrocó al dictador derechista Fulgencio Batista en enero de 1959. Ahora es parte de los 600.000 cubanos que han escapado a la Florida para huir del sistema comunista y de su hermano.

"Trabajé en favor de (Castro) y me identifiqué con la revolución", dijo. "Pero lo hice pensando que los cambios traerían la libertad a mi país".

La Srta. Castro lleva una vida tranquila en un sector cubano de Miami, donde es copropietaria de una farmacia, y aspira a ver el día en que los cubanos puedan volver a reunirse.

Pasa a la página 24

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 55)